



PROFILE

東庄MBC
人数:34人 (男子16人、女子18人)
年齢層:小学生
現在は、男子は低中学年、女子は中高学年中心
指導者:6人
練習場所:旧橋小学校



@TOHNOSHO_MBC

メンバー募集中!
お気軽にご連絡ください!

第34回 千葉県スポーツ少年団ミニバスケットボール教室匠瑳大会 優勝
香取郡市ミニバスケットボール春季・秋季大会 優勝
U12 ベネフィット杯 優勝
2024年 八千代市長杯争奪ミニバスケットボール大会 優勝
令和6年度「復興祈願」旭市ミニバスケットボール交流大会 優勝

東庄MBCの活動をご紹介します!

旧たちばなMBC解散後、
“子どもたちが東庄でバスケットを続けられるように”
という思いで発足した東庄MBCは、この3月で7年を迎えました。
冬の寒さの中でも、汗を流し、一生懸命に練習に励んでいます。
練習は火・水・金・土曜の週4日、基礎練習と試合形式を1時間
ずつの計2時間。週末の練習は近隣市町へ練習試合に行き、より
上を目指して切磋琢磨しています。



厳しい練習を乗り越え、
日々、強くなっています



男子も、女子に負けじと
一生懸命頑張っています



コーチたちの教え

“礼節”あるチームです



みんなで勝ち取った優勝

この瞬間のために、コツコツ頑張っています

“挨拶をしっかりできる、礼節の身についたチーム”を念頭に置いて指導しています。主に女子の指導をしていますが、全員同じメニューで指導も年齢問わず厳しく行っています。東庄発のチームですが、近隣市町から1時間近くかけて通ってくれている子もおり、仲良く厳しい練習を乗り越えてくれることを嬉しく思っています。このたびの試合では、千葉の冠のついた大会で東庄の名を残せて本当にすごいと感じました。大きな大会での優勝は本当に難しいことですし、子どもたちも大きな自信に繋がったことと思います。



桂田コーチ

東庄MBCは、活動開始から7年、人数が10人を欠いた時代もあり、今も少ない人数ですが頑張っています。今回の試合は、他のチームが6年生中心のなか、4・5年生も出場し活躍しました。非常に価値のある優勝だったと感じます。

何よりも礼節を大切に、その延長としてバスケット、というスタンスで、年齢や体格差関係なく全員平等にプレーできるように指導をしています。おかげで、学年関係なくとても仲がいいチームです。2時間の練習の中で1時間は基礎練習ですが、頑張ったら勝利をつかめるということをたくさん感じてもらうためにも、時には厳しく指導をしています。試合のためには基礎・技術を身に付けることが不可欠です。これからも「バスケットが楽しい!」と思ってもらえるよう、頑張ります。



江越コーチ

町のイベントや地域の話題などをお伝えします。
身近な情報を広報までお寄せください。

総務課 企画財政係 ☎86-6084

Town Topics

まちの話題 できごと

2/15(土) みんなの食堂

町ふれあいセンターにて、「みんなの食堂」が開催されました。笹川中央保育園、香取CCC、北総育成園ほかボランティアスタッフにより、「しんこ餅」と「具だくさん汁」が振る舞われ、子どもからお年寄りまでたくさんの方ににぎわいました。寒い冬にぴったりな、身も心もあたたまるメニューでした。みんなの食堂はたくさんの方にご寄付をいただき開催しています。ぜひご協力をお願いします。



▲しんこ餅(きなこ)と具だくさん汁

1/21(火)~1/23(木) みそづくり講習会

町ふれあいセンターにて、3日間にわたりみそづくり講習会が開催され、講師2人を含む19人が参加しました。昨年に続いて参加した方は、「ここで作った味噌は特別感がありより一層美味しく感じます。」と手作り味噌に魅了されているようでした。



▲混合した大豆をつぶし、詰めこみのため、みそ玉をつくる様子

2/2(日) 節分祭

毎年恒例の節分祭が各地区で開催されました。厳しい寒さのなか、子どもから高齢者まで多くの方が参拝し、「鬼は外! 福は内!」の掛け声が境内に響き渡りました。直前まで降り続けていた雨も上がり、訪れたたくさんの方が袋を広げて楽しんでいる様子でした。東大社の式典では地区の区長や岩田町長などの玉ぐし奉納、宮川県議会議員による弓射りも行われました。

左右大神では、雨の影響で地面がぬかるんでいたこともあり、豆まきの後、子どもたちへは手渡しでお菓子が渡され、大喜びの様子でした。



▲東大社



▲左右大神



▲諏訪大神